

Cuba: Industria química trabaja en sustitución de importaciones



La Habana, 21 may (RHC) Amet Rodríguez, director de inversiones del Grupo Empresarial de la Industria Química (GEIQ) afirmó este 21 de mayo, en La Habana, que la entidad incrementa su producción para promover la sustitución de importaciones, una de las razones por las cuales asiste a la V Feria de Negocios en Expocuba.

El directivo comentó a la agencia Prensa Latina que varios productos del Grupo están representados en la Feria hasta el 23 de mayo, espacio esencial donde se aprecia la diversidad y potencialidad del mercado cubano, y donde cada día crece la participación y formulación de contratos en vías de buscar reemplazos a las compras en el exterior.

Rodríguez explicó que el GEIQ está compuesto por 17 empresas, de ellas, cuatro mixtas, que se dedican a producciones de químicos base para la industria, como el ácido clorhídrico y sulfúrico, sosa caústica, cloro, e hipoclorito de sodio. Además, todos los gases industriales y medicinales, el papel y el cartón en todas sus gamas, y tejas infinitas para techos.

"El extenso diapasón de la entidad abarca también el envase de reactivos para laboratorios, la producción de diferentes tipos de frascos plásticos, fertilizantes, herbicidas, insecticidas, carburo de calcio, tanques plásticos, plomo para baterías y otros usos en la industria; y unido e ellos, la producción de neumáticos y su recape; pinturas, esmaltes y barnices; y productos de la química ligera, como

champú para autos, lavavajillas, desincrustantes, desengrasantes, etc", apuntó.

Sobre las empresas mixtas amplió que tres se dedican a la producción de oxígeno y aplicación de los gases destinados a la industria nacional a través de la Empresa Gases Industriales, y constituye una de las principales producciones que tienen el país. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/162730-cuba-industria-quimica-trabaja-en-sustitucion-de-importaciones>



Radio Habana Cuba